

Estrellita de Mar dejó de funcionar el 2021

Entregarán en comodato sede social para reabrir jardín infantil en San Pedro

El recinto tiene una matrícula de 25 niños y su infraestructura original está inutilizable.

El Concejo Municipal de San Pedro de la Paz aprobó de manera unánime la entrega en comodato de la sede social de la Junta de Vecinos Alto del Rey, al Servicio Local de Educación (SLEP) Andalién Costa para que se retome el funcionamiento del jardín infantil Estrellita de Mar.

En enero de este año, el municipio inició las gestiones para habilitar un espacio que albergara al jardín infantil, cuya matrícula aproximada es de 25 niños desde el nivel sala cuna hasta medio y quienes desde el 2021 se encontraban sin clases.

Esto, porque el espacio fue entregado a una constructora para reparaciones de su infraestructura, la que tras incumplimientos de contrato abandonó las obras, dejándolo inhabilitado para su funcionamiento.

Para el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, la entrega de la sede social para que los niños que viven en las cercanías de la caleta Alto del Rey puedan acudir permitirá mejorar las oportunidades educativas y de formación temprana.

"Desde el municipio hemos puesto como prioridad el bienestar de nuestros niños y niñas. Sabemos lo necesario que es contar



El Concejo Municipal aprobó la entrega en comodato.

con espacios educativos seguros y accesibles, por eso la entrega de este comodato al SLEP Andalién Costa, nos llena de satisfacción, pues abre oportunidades para que un grupo de pequeños, que desde 2021 estaban sin jardín infantil, pueden retomar clases y comenzar a crecer en su educa-

ción inicial".

Una vez se concrete formalmente la entrega del comodato, el Servicio Local de Educación iniciará el proceso para reactivar las actividades con párvulos, permitiendo que las familias del sector puedan llevar a sus niños a la educación temprana.